

XII Cumbre ALBA-TCP: Daniel Ortega abogó por derechos de ciudadanos del mundo (+Video)



Ortega (C) recordó las luchas en su país contra el yanqui invasor por la independencia, soberanía y autodeterminación de esa nación centroamericana. Foto tomada de HISPANTV

La Habana, 3 feb (RHC) El copresidente nicaragüense, Daniel Ortega abogó este lunes en Managua, por los derechos de los ciudadanos del mundo y en particular los de América Latina y el Caribe, ante las políticas que ejecuta Estados Unidos contra los migrantes.

“Tenemos que defender los derechos de todos los ciudadanos de este planeta y en primer lugar de los ciudadanos de América Latina y el Caribe”, dijo Ortega en la XII Cumbre Extraordinaria de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

En esa cita de jefes de Estado y de Gobierno, celebrada de manera virtual, el líder sandinista expresó solidaridad con los pueblos atropellados por la forma en que están tratando a los inmigrantes en Estados Unidos.

Comentó que los acusan de ser delincuentes y narcotraficantes sin ninguna prueba y sin ninguna sentencia que diga que esos ciudadanos han cometido algún delito, “simplemente los descalifican de la

manera más brutal y los sacan a patadas de ese territorio”.

“Nosotros expresamos nuestra solidaridad con los migrantes que están siendo desalojados de los Estados Unidos y bueno, llegará el día en que esa actitud, esa tendencia anti migratoria que se ha exacerbado, desaparezca”, subrayó Ortega.

Manifestó que debe valorarse lo que ha sido y sigue siendo el aporte de los migrantes a la actividad económica, productiva, y a la actividad que demanda mano de obra de estos países.

“Y que llegue el día en que la voluntad de paz, de respeto a los derechos humanos, la voluntad de humanidad se establezca también en el pueblo norteamericano y sobre todo en los gobernantes norteamericanos”, acotó.

Instó a los gobernantes estadounidenses a no olvidar. Siglos atrás, hombres y mujeres salieron de Europa y navegaron corriendo riesgos y llegaron al territorio que ocuparon por la fuerza.

“Asesinando a sus verdaderos dueños, los pueblos indígenas que habitaban en lo que hoy es territorio norteamericano y canadiense, los asesinaron, los redujeron y se fueron apoderando de esas tierras; esos son los herederos que han venido gobernando los Estados Unidos y quieren desde allí gobernar el planeta”, enfatizó.

Por otro lado, el copresidente de Nicaragua recordó las luchas en su país contra el yanqui invasor por la independencia, soberanía y autodeterminación de esa nación centroamericana. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba